

Wurzeln ► Profi gibt Tipps, damit es nach dem Winter farbenfroh wird:

Das Frühjahr jetzt im Herbst an!

und stehen voll im Gewinn man also Zeit. Wer seinen noch vor dem Winter Extraportion Nährstoffe geben will, sollte nur organischen verwenden: „Dieser sehr langsam und wenig von Temperaturerleben freigesetzt faltet damit seine Richtung erst Richtung“, erklärt Experte – siehe auch unser rechts unten.



Fotos: Gabriele Moser, Jürgen Radspieler



▲ Wer im Frühjahr Farbe im Garten haben will, sollte jetzt aktiv werden.

◀ Der Herbst ist die beste Zeit zum Umpflanzen von Bäumen und Sträuchern.

Interview



„Herbstpflanzen unbedingt gießen“

Auch wie man die im Herbst gepflanzten Gewächse optimal über die Wintermonate bringt, erklärt der Gartenprofi Sebastian Langeder.

Viele Gartenbesitzer warten auf den Frühling, um Blumen und Sträucher zu pflanzen – Sie empfehlen den Herbst.

Weil dann die Pflanzenqualität besser ist, Blumen und Sträucher also gleich voll aufblühen.

Obwohl Kälte und Frost bevorstehen?

Standortbestimmung und Ansprüche der Pflanzen müssen na-

türlich zusammenpassen – Mediterranes braucht passenden Winterschutz.

Gepflanzt werden sollen jetzt auch Zwiebelblumen.

Dann können sie im Frühjahr gleich einen farbenfrohen Start hinlegen. Damit's schön bunt wird, sollten pro Quadratmeter zwischen 60 und 120 Zwiebel in der Erde versenkt werden – aber nicht in Reih und Glied, sondern wahllos verstreut.

Einpflanzen alleine ist aber noch nicht alles.

Das Gießen nicht vergessen: Die meisten Pflanzen, die den Winter nicht überstehen, sind nicht erfroren, sondern vertrocknet... JH



Sebastian Langeder arbeitet bei „freiraum Gärtner von Eden“.

Foto: „freiraum“

in und Beifahrer stritten auf einer Brücke:

Schlüssel fiel in Fluss und Larvte damit Drogen-Paar!

Streit kam ein Paar stehen: Eine 39-jährige Frau aus Neukirchen an der Donau war Freitagmorgen 20.20 Uhr mit dem 29-jährigen Mann aus Linz im Auto im Vöcklabruck Stadtgebiet unterwegs es zwischen den beiden kam es zu einer Streitkrachte. Die Frau war auf einer Brücke, der Mann aus dem Pkw. Die Frau war freierweil, fiel der Lenkerin der Autoschlüssel in die

Vöckla. Zeugen sahen bei der Auseinandersetzung zu und alarmierten die Polizei.

Als die Beamten eintrafen, gab's für die Streithähne ein böses Erwachen: Beide standen nämlich unter Drogen, zudem hatte die 29-Jährige gar keinen Führerschein. Die Autolenkerin und auch ihr Beifahrer wurden bei der Bezirkshauptmannschaft Vöcklabruck sowie der Welser Staatsanwaltschaft angezeigt.